

- L'intime relation entre les pauvres et la fragilité de la planète
- la conviction que tout est lié dans le monde
- la critique du nouveau paradigme et des formes de pouvoir qui dérivent de la technologie
- l'invitation à chercher d'autres façons de comprendre l'économie et le progrès
- la valeur propre de chaque créature
- le sens humain de l'écologie
- la nécessité de débats sincères et honnêtes
- la grave responsabilité de la politique internationale et locale
- la culture du déchet et la proposition d'un nouveau style de vie







